

KURZ NOTIERT

Hat eine Lkw-Ladung die **Fliegen** angelockt?

Stockheim. Die Fliegen im Gewerbegebiet Stockheim haben größtenteils den Rückzug angetreten. Nach der Invasion am vergangenen Wochenende (wir berichteten), können Anwohner und Geschäftsinhaber wieder in Ruhe wohnen und arbeiten. Gerätselt wird jedoch nach wie vor, woher die Tiere so plötzlich und in dieser großen Anzahl kamen. Der unsachgemäße Einsatz von Hühnerkot konnte inzwischen ausgeschlossen werden. Neue Vermutungen gehen dahin, dass Lkw mit einer Ladung, die Fliegen anzieht, über das Wochenende im Gewerbegebiet geparkt wurden. Das Ordnungsamt bittet alle Anwohner, die Augen diesbezüglich offen zu halten. (tob)